

Pastikan Sarpras Keadaan Baik, Jajaran Pengamanan Rutan Praya Lakukan Pemeliharaan dan Perawatan Senjata Api

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 11, 2024 - 11:16



Lombok Tengah NTB - Rutan Kelas IIB Praya melaksanakan kegiatan pemeliharaan dan perawatan senjata api, Rabu (11/12). Kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya menjaga kesiapan dan keamanan operasional, sekaligus memastikan seluruh senjata api yang dimiliki berfungsi dengan baik sesuai standar.

Kegiatan yang dipimpin oleh Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (Ka.KPR) Rutan Praya, Gusatar Marza dan jajaran melakukan perawatan secara berkala pada senjata api untuk menjaga keamanan di dalam Rutan Praya.

Dalam kegiatan tersebut, petugas melakukan pengecekan dan perawatan menyeluruh terhadap senjata api jenis shotgun dan pistol. Seluruh komponen senjata, mulai dari laras, pelatuk, hingga sistem peluru dibongkar untuk di periksa. Selain itu, dilakukan proses pembersihan mendalam untuk mencegah karat atau kotoran yang dapat mengganggu kinerja senjata.

Ka.KPR Rutan Praya, Gusatar Marza mengatakan pemeliharaan dan perawatan senjata api ini dilakukan oleh petugas kesatuan pengamanan secara detail agar tidak yang terlewatkan

Sementara itu, Kepala Rutan Praya, Syaripuddin Hazri menyampaikan bahwa pemeliharaan dan perawatan ini sangat penting dalam mendukung tugas pengamanan di lingkungan Rutan.

"Kami bertanggung jawab memastikan senjata yang dimiliki dalam kondisi optimal, baik dari aspek fungsi maupun keamanan. Dengan demikian, jika diperlukan dalam situasi tertentu, senjata dapat digunakan dengan aman dan efektif," ujarnya

Tindakan pemeliharaan dan perawatan yang dilakukan oleh Jajaran Pengamanan Rutan Praya secara Rutin ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk meningkatkan standar keamanan di dalam Rutan Praya.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB, Parlindungan, mengapresiasi kegiatan pemeliharaan dan perawatan senjata api yang dilakukan oleh Rutan Praya. "Saya sangat mengapresiasi upaya yang telah dilakukan oleh jajaran Pengamanan dalam memastikan kesiapan senjata di Rutan Praya. Saya berharap, semangat dan disiplin dalam menjalankan tugas ini dapat terus ditingkatkan untuk menjaga profesionalisme dan integritas," ujarnya.(Adb)